

20. Aug. 2012



Herrn
Oberbürgermeister Dr. Müller

über
Magistrat

und

Herrn
Stadtverordnetenvorsteher Nickel

an den Ausschuss für Planung, Bau und Verkehr

Der Magistrat

Dezernat für Bürgerangelegenheiten
und Grünflächen

Stadträtin Birgit Zeimetz

15. August 2012

Tempo 30 Frauenstein

Beschluss-Nr. 0087 vom 02. Mai 2012, (SV-Nr. 12-F-03-0062)

Beschlusstext

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, ob auf Basis der bestehenden Rechtsgrundlage das Tempolimit von 30 km/h auf der Kirschblütenstraße in Frauenstein wieder eingeführt werden kann.

Berichtstext (des Dezernates VII)

Die Straßenverkehrsbehörde der Landeshauptstadt Wiesbaden wurde durch die Aufsichtsbehörde, das Regierungspräsidium in Darmstadt, aufgefordert darzulegen, aus welchen Gründen man beabsichtigt, im Verlauf der K 646 in der Ortsdurchfahrt Wiesbaden-Frauenstein die gesetzliche Höchstgeschwindigkeit von 50 km/Std. auf 30 km/Std. abzusenken. Vorsorglich möchte ich daher darauf hinweisen, dass sich hieraus möglicherweise Veränderungen im Hinblick auf die räumliche Anordnung der Geschwindigkeitsreduzierung und ebenfalls auf die zeitliche Umsetzung der beabsichtigten Maßnahme ergeben können.

Auf Grund dieser Entwicklung bitte ich um Verständnis, dass die abschließende Beantwortung des Antrages noch etwas Zeit in Anspruch nehmen wird.